



COMUNICADO DE RECTORÍA

Santiago, 30 de octubre del 2019.

Se informa a la Comunidad de la UMCE que, realizado un diagnóstico proyectivo de las condiciones para reiniciar las actividades universitarias, durante la próxima semana, en conjunto con diversos actores y, especialmente, con la dirección académica, reunida en pleno, con fecha de hoy, **se ha estimado necesario abrir nuestros campus Macul y Joaquín Cabezas, a contar del lunes 4 de noviembre del presente.**

Sin embargo, se comprende que **todavía no hay condiciones para reiniciar la docencia**; sobre todo, en relación con las dificultades para el acceso al transporte público.

Se ha considerado necesario y prudente, además, que, durante la próxima semana, se mantenga el criterio de flexibilidad, en cuanto a asistencia y horarios de inicio y de salida, y se mantenga la universidad abierta hasta un horario que no exceda las 15:00 horas.

La universidad, por lo tanto, se abrirá para realizar una *marcha blanca* que permita el encuentro fraterno entre los miembros de nuestra comunidad universitaria, a través de reuniones convocadas por las distintas direcciones académicas y administrativas, en sus respectivos espacios. Lo anterior, a fin de profundizar, mediante el diálogo, sobre la situación que afecta al país, como efecto de la expresión ciudadana de demandas de justicia social, legítimas y largamente postergadas e insatisfechas por parte del Estado de Chile y que, también afectan y atañen a nuestro particular rol público.

Asimismo, se ha sugerido que el mundo académico inicie una discusión acerca de cómo nuestra universidad podría dar respuesta a la continuidad de

su entrega formativa a nuestros estudiantes, considerando el nuevo y complejo escenario, donde todos los plazos previstos se ven alterados. Lo anterior, con juicio de realidad y responsabilidad institucional.

Por otra parte, en la reunión con Decanas, Decano y Directores/as se ha informado sobre el trabajo realizado para responder a las observaciones del informe preliminar de pares evaluadores de la CNA; temas sobre la situación del país y el modo como pondremos en funcionamiento la universidad la próxima semana - tal como lo expresamos en este comunicado - y la oportunidad del pago de honorarios académicos pendientes. Al respecto, se solicita a los interesados contactarse con sus respectivos directores(as), a fin de ampliar dicha información.

Se informa que, durante la próxima semana, funcionará todos los días, hasta las 15:00 horas, el servicio de alimentación para estudiantes y funcionarios.

Como se ha procedido en fechas anteriores, persistiremos en la evaluación, día a día, del devenir nacional e institucional, comunicando, oportunamente, las decisiones que sean pertinentes, según se tenga claridad sobre la situación del país.

Atentamente,

JAIME ESPINOSA ARAYA

RECTOR